



# 中洋の風 第38号



- 学校教育目標 : 地域を愛し、地域からも愛される児童の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校 (美しい環境&美しい心と姿の育成)
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気! (自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子)

中洋小のHPは  
こちらから

12月12日は「漢字の日」だそうです。「いい(1)じ(2)いち(1)じ(2)(いい字1字)」の語呂合わせで、日本漢字検定協会が制定しました。その、日本漢字検定協会が12日に京都の清水寺で1年の世相を表す恒例の「今年の漢字」を発表しました。今年の漢字は「金」です。パリ五輪で多くの金メダルを獲得したことや、政治をめぐる「裏金」問題が注目されたことなどから選出されたようです。ちなみに昨年度の漢字は「税」でした。



### ＜玄関が作品展示コーナーになっています。＞

学校の玄関に入って両サイドの壁に、掲示板を設置して、絵や学習で作成した新聞等を掲示しています。また、テーブルを置いて、工作なども展示しています。今は、6年生の絵画と工作が展示してあります。先週は3年生の社会科の学習でまとめた新聞が展示してありました。一



【作品を鑑賞する児童。】

生懸命に取り組んで、できあがった作品を多くの人に見ていただけることは、とても嬉しいことです。参観日にも保護者の方が、作品の写真を撮っていらっしやいました。展示する学年や期間は特に決めていませんが、学校にお越しの際は、是非ご覧ください。

### ＜やっぱり異常気象?＞

朝、寒さが厳しくなってきました。学校の銀杏の木は、ようやく黄色になり、葉が落ちてきました。ボランティアの児童が丁寧に、落ち葉を集めて捨ててくれています。12月7日(土)は、大雪でした。本格的に雪が降り始める頃とされています。でも、日中は暖かい日もあります。体調を崩す人も多くなっています。学校の花壇の芝桜は元気です。花が咲いた芝桜があります。2つですが、かわいい花のつぼみもついています。本来4月から5月にかけて咲くのですが・・・。春と勘違いしたのでしょうか。



【学校の芝桜のつぼみ。】

### ＜人権週間でした。 12月4日から12月10日＞

『昭和23年(1948年)12月10日、国際連合第3回総会において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、「世界人権宣言」が採択されました。世界人権宣言は、基本的人権尊重の原則を定めたものであり、人権保障の目標や基準を初めて国際的にうたった画期的なものです。採択日である12月10日は、「人権デー (Human Rights Day)」と定められています。法務省の人権擁護機関では、人権デーを最終日とする1週間(12月4日から12月10日)を「人権週間」と定め、昭和24年(1949年)から毎年、各関係機関及び団体とも協力して、全国的に人権啓発活動を特に強化して行っています。(法務省のホームページより)』学校でも人権の大切さについてさらに理解が深まるように取り組んで行きたいと思えます。

